ertollano

Edita: Ayuntamiento de Puertollano IV Legislatura

PERIODICO DE INFORMACION MUNICIPAL

Nº 21 • Septiembre 1993

El cambio en la Alcaldía de la Ciudad se materializó en dos importantes Plenos Extraordinarios

Manuel Juliá tomó posesión como nuevo Alcalde de Puertollano

Manuel Juliá Dorado es, desde el pasado 13 de septiembre, nuevo Alcalde de Puertollano, en sustitución del también socialista Santiago Moreno, que fue nombrado Consejero de Educación y Cultura por el presidente regional, José Bono. El cambio en la alcaldía se materializó en dos Plenos Municipales Extraordinarios, en el primero de los cuales Santiago Moreno dio cuenta de su renuncia al cargo y aseguró que siempre estará en "permanente compromiso" con Puertollano. Una semana más tarde, Manuel Juliá prometía "por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de Alcalde con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado."

El nuevo Alcalde de Puertollano obtuvo el respaldo de los 15 concejales del PSOE, en tanto que los 5 representantes del Partido Popular votaron en blanco, y los 3 de Izquierda Unida apoyaban a su portavoz Florentino López Montero. El edil de Iniciativa Ciudadana estuvo ausente.

A la toma de posesión de Manuel Juliá, celebrada en un Pleno Extraordinario el pasado 13 de septiembre, acudieron numerosas autoridades, entre ellas su predecesor en la Alcaldía, Santiago Moreno, y el presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

Manuel Juliá anunció que su acción política se basará en tres principios que son irrenunciables para los socialistas: la solidaridad, la participación de los diversos sectores sociales y la transparencia en la gestión. Se declaró defensor de la pequeña empresa como motor para la creación de puestos de trabajo, así como de luchar por hacer rentable la empresa pública. Además, pidió la colaboración en lealtad de los demás grupos municipales, anunció el máximo respaldo a las inciativas de promoción empresarial de la comarca para diversificar nuestro tejido industrial, y prometió que trabajará por Puertollano al cien por cien de su capacidad y esfuerzo, "con la mejor voluntad posible y sin esperar ninguna recompensa."

> (Entrevista con el Alcalde en cuadernillo central)



Manuel Juliá recibe el bastón de mando del Alcalde en funciones Juan Antonio Fernández Pacheco

Crecen las infraestructuras

que están en marcha tanto para mejorar tanto nuestros accesos y comunicaciones por carretera como para permitir la llegada de agua al pantano de Montoro se desarrollan a buen ritmo. Por un lado, avanzan las obras de enlace de la Barriada del Pino con la carretera Nacional N-420 (en la fotografía), que permitirá descongestionar el tráfico que soporta actualmente el Puente de San Agustín. Se han invertido 48 millones de pesetas en este nuevo trazado. También se

desarrollan las obras del paso subterráneo de la barriada del Carmen, para mejorar los accesos peatonales a esta zona desde el centro de la Ciudad, y en las que se invertirán 17 millones de pesetas.

Por otra parte, se calcula que el próximo 20 de octubre estará listo el trasvase Jándula-Montoro para bombear agua, según las previsiones de Repsol. Aunque las empresas constructoras del acueducto han encontrado más roca de lo esperado en algunos tramos cercanos al embalse del Jándula (Jaén) y en la sierra de Mestanza, las obras se están desarrollando a un ritmo satisfactorio. La soldadura de la tubería avanza a razón de unos dos kilómetros diarios, lo que permitirá muy pronto que el agua del embalse jienense nos llegue y termine con los problemas originados por la sequía.

(Págs. 10 y 11)

Puertollano Verde

Tres empresas dieron las mejores ideas

El Pleno del Ayuntamiento eligió el pasado 30 de septiembre los proyectos presentados por las empresas Prosil, Iberis Jardinería y Sistemas Medioambientales como los más idóneos para llevar a cabo el Proyecto "Puertollano Verde", por el cual se crearán y rehabilitarán 60 hectáreas de terreno para espacios verdes y zonas ajardinadas en distintas zonas de nuestra Ciudad.

El Ayuntamiento ha tenido en cuenta diversos factores a la hora de elegir esos tres proyectos de entre los diez que ha recibido. Entre otros, ha estimado el tipo de vegetación que se plantará, con el objetivo de que arraigue bien en el terreno y exija pocos cuidados de jardinería y escasa agua para su perfecto mantenimiento durante todo el año. Por eso, buena parte de las plantas elegidas son especies autóctonas de hoja perenne.

También se ha valorado, además del presupuesto presentado por las empresas, el tipo de propuestas para lograr el máximo aprovechamiento de los espacios verdes por los ciudadanos, a través de circuitos deportivos, zonas destinadas a juegos infantiles, paseos, etc. Se trata de sacar todo el rendimiento posible como zonas dedicadas al ocio, el esparcimiento y el contacto con la Naturaleza.

En los próximos meses, la Junta de Comunidades, de acuerdo con el Ayuntamiento, adjudicará la realización de las obras. El Gobierno regional financiará con 600 millones de pesetas este ambicioso proyecto.

(Pág. 4)

SUMARIO

- 9 Tres mil escolares visitarán la exposición sobre García Lorca
- 10 El Ayuntamiento instala contenedores para reciclar papel
- 11 Los trabajadores de Enfersa cobran los atrasos desde junio
- 12 Nuestra Señora de la Asunción, declarada monumento de interés cultural

La UNED comienza este mes su andadura

Puertollano está a punto de estrenar la Universidad de Educación a Distancia (UNED), cuyos cursos se van a impartir por vez primera en nuestra Ciudad. El próximo 29 de octubre comienza el curso de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años, así como el primer curso de la carrera de Matemáticas. En octubre de 1994 se podrán empezar las carreras de Físicas y de Ingeniería Industrial.

La implantación de estas tres carreras universitarias y del Curso de Acceso para mayores de 25 años es sólo un primer paso, ya que, según el Alcalde Manuel Juliá, el Ayuntamiento intentará aumentar el número de disciplinas que podrán estudiarse en Puertollano en años sucesivos.

(Pág. 3)

